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A Câmara Municipal 
de Santo Antônio de 
Posse disponibilizou 
para a Prefeitura neste 
final de ano um total de 
R$ 890 mil, valor que 
corresponde à devolu-

ção do saldo do duo-
décimo do Legislativo 
ao Poder Executivo. O 
presidente do Poder 
Legislativo possense, 
vereador Edson Gon-
çalves Santana (PV), 

convidou a todos os 
vereadores para jun-
tos fazerem a entrega 
simbólica do cheque 
ao prefeito municipal, 
João Leandro Lolli 
(DEM), e a vice Ana 

Brandão (DEM) na ma-
nhã da sexta-feira (17), 
no Paço Municipal. 
Compareceram ao ato, 
além do presidente, 
os vereadores Alfredo 
Souza (Guinho/MDB), 

Antonio Carlos Cava-
laro (Preto Eventos/
DEM), Claudia Ferrari 
(DEM) e Claudia Pinho 
Lalla (AGIR). 

“A utilização deste 
dinheiro é uma prer-

rogativa do Executivo, 
mas contamos com a 
sensibilidade do pre-
feito para que esse re-
curso seja revertido em 
melhorias para a popu-
lação. 

A nova Diretoria da OAB 
eleita para o próximo triê-
nio (22/24) já vem dando 
cumprimento às propos-
tas de campanha para a 

advocacia e cidadãos de 
Santo Antônio de Posse. Na 
manhã desta quarta-feira, 
dia 22, reuniram-se com o 
Prefeito João Leandro Lolli 

e vice Ana Brandão para 
discutirem sobre o projeto 
de instalação de um espaço 
da OAB para o atendimento 
aos advogados e cidadãos. 

Quinta-Feira de Sabores sorteia 
mais de R$ 2 mil em prêmios esta 

semana

Diretoria da OAB se reúne com 
o prefeito de Santo Antônio de 

Posse

Câmara de S.A. Posse destina R$ 890 mil 
economizados no ano ao Executivo e indica utilização 

dos recursos em melhorias na cidade

Pág 5.

Pág 12.

Pág 9.

Pág 7.

Pág 3.

A Feira noturna mais 
saborosa da região, a Quin-
ta-Feira de Sabores de Ho-
lambra, entra em clima 
de Natal esta semana e irá 
sortear mais de R$ 2 mil em 

prêmios.
Segundo a diretora mu-

nicipal de Turismo e Cul-
tura, Alessandra Caratti, 
serão sorteados 5 vales-
compras em produtos ven-

didos por integrantes da 
feira participantes da ação. 
O valor total da premiação 
ultrapassa R$ 2 mil.

Na última Sessão 
Ordinária de 2021, re-
alizada no dia 15 de 
dezembro, foi apro-
vada em segundo tur-
no a Lei Orçamentária 
Anual (LOA), que es-
tima um valor de R$ 
126.770.800,00 (cento 
e vinte e seis milhões, 

setecentos e setenta mil 
e oitocentos reais) para 
a administração direta e 
indireta do município no 
ano que vem, dos quais a 
maior parte dos investi-
mentos contemplam as 
áreas de Educação (R$ 
37.628.242,00) e Saúde 
(R$ 28.816.550,00).

A Prefeitura de Santo 
Antônio de Posse, por 
meio da Secretaria de 
Cultura e Turismo, está 
realizando o ‘Natal Má-
gico’. A programação 
que teve início no dia 9 
de dezembro acontece 
na Praça da Matriz e no 
Bosque da cidade.

Para esse final de se-
mana, na quinta-feira, 
dia 23, e na sexta-feira, 
dia 24, estão previstas a 
presença do Papai Noel 
e apresentações cultu-
rais durante a Feira da 
Lua e visitação ao Bos-
que no período notur-
no. 

Natal Mágico 
de Posse terá 
programação 

especial até o dia 
24, véspera de Natal

Última Sessão do ano 
aprova Orçamento 2022, 
Abono do Fundeb e veto 
do Executivo ao projeto 
de reajuste salarial do 

funcionalismo

Fabiano Durante e 
novos membros são 

empossados, pelo corpo 
diplomático dos Estados 

Unidos, fazendo parte 
da American Diplomatic 
Mission of International 

Relations
A ADMIR - Missão Di-

plomática Americana de 
Relações Internacionais, 
é uma organização diplo-
mática e de assistência hu-
manitária e apoio a nações 
carentes e grupos carentes. 
Com projetos de imple-
mentação em vários países 
do mundo, oferecem apoio 
integral a comunidades ca-
rentes e jovens em situação 
de vulnerabilidade. 

Os membros honorários 
chamados “Embaixador 
Humanitário” que repre-
sentam a Organização junto 
às autoridades dos países, 
possuem papel fundamen-
tal em agregar valores e 
ideias para a construção de 
um mundo melhor.
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Quem discrimina 
os mais velhos 

esquece que também 
envelhecerá

Adam Smith e 
Solidariedade Somos artífices da 

Paz?

A importância do 
Brasil no processo da 
transição energética

*Por Thelma Miguel

Vivemos um mo-
mento muito especial 
de empoderamento das 
mulheres acima de 50 
anos. Nunca se viu um 
engajamento tão grande 
para  valorização da 
plenitude, amor-próprio 
e sensação de liberdade 
que a maturidade traz. 
O surgimento da pílula 
anticoncepcional,  os 
movimentos de liber-
tação feminina e a le-
galização do divórcio 
foram alguns dos acon-
tecimentos que propi-
ciaram discussões mais 
profundas sobre o lugar 
da mulher na sociedade.

M u l h e r e s  q u e 
cresceram neste cenário 
sentem-se mais feliz-
es com suas vidas. São 
plenas, bem resolvidas, 
ativas sexualmente e 
donas de seus destinos 
e sonhos. Não desejam 
que padrões sejam im-
postos e fazem de tudo 
para viver do jeito que 
decidirem. É preciso dar 
um fim às ditaduras de 
beleza, deixando que 
elas próprias decidam 
como se sentem felizes.

Infelizmente, a so-
ciedade ainda é contam-

inada pelo machismo 
estrutural e pela dis-
criminação das mul-
heres de idade. Estes 
preconceitos as colocam 
à margem e invisíveis. 
Precisamos acabar com 
a falsa relação que se 
costuma fazer entre env-
elhecimento e incapaci-
dade. Quem discrimina 
os mais velhos, se es-
quece que também será 
mais velho um dia, se 
tiver sorte.

Já vemos alguma 
preocupação dos meios 
de comunicação em dar 
atenção a esta parcela, 
cada vez maior, da pop-
ulação. A representativ-
idade em séries, nove-
las, filmes, programas 
televisivos e propagan-
das é fundamental para 
que esta situação seja 
revertida. Disseminar 
informação sobre amad-
urecimento e saúde, 
ensinar como encarar a 
menopausa sem estres-
se e mostrar as vitórias 
sociais, realizações e 
superações também é 
essencial. Tudo feito 
com cuidado para que 
estigmas não sejam per-
petuados.

Contudo, ainda são 
poucas marcas que dese-

jam associar seu produ-
to à maturidade. Raras 
são as que colocam a 
mulher como protago-
nistas das suas vidas. 
Esquecem-se de que 
mulheres com mais de 
50 têm um poder aqui-
sitivo alto nesta faixa 
etária e são grandes 
consumidoras. Quem 
não se atentar para este 
mercado em expansão 
vai ficar para trás!

Mulheres maduras 
são incríveis, podem 
tudo, têm direito ao 
que desejarem. Esta é 
a hora de realizarem os 
sonhos engavetados e 
principalmente serem 
felizes. Aos 62 anos, me 
reinvento diariamente e 
clamo a todas, para que 
lutemos por ver nossos 
rostos, nossos corpos, 
nossas palavras, nos-
sa importância social 
estampada diante dos 
olhos de todos, como 
referência de sucesso 
que nos é de direito. 
Vamos juntas!

*Thelma Miguel é 
médica, escritora e po-
etisa carioca e acaba de 
lançar a coletânea de 
poemas O Silêncio e o 
Grito.

Paiva Netto
      
Adam Smith (1723-

1790), economista e filó-
sofo escocês, o chamado 
pai da economia mod-
erna, escreveu em Te-
oria dos Sentimentos 
Morais:

“Por  mais  egoís-
ta que se suponha o 
homem, evidentemente 
há alguns princípios 
em sua natureza que 
o fazem interessar-se 
pela sorte de outros, e 
considerar a felicidade 
deles necessária para si 
mesmo, embora nada 
extraia disso senão o 
prazer de assisti-la. (...)

“Por intermédio da 
imaginação podemos 
nos colocar no lugar 
de nosso irmão, con-
cebemo-nos sofrendo 
os mesmos tormentos, 
é como se entrássemos 
no corpo dele e de certa 
forma nos tornássemos 
a mesma pessoa, for-
mando, assim, algu-
ma ideia das suas sen-
sações, e até sentindo 
algo que, embora em 
menor grau, não é intei-
ramente diferente delas. 
Assim incorporadas em 
nós mesmos, adotadas 
e tornadas nossas, suas 
agonias começam final-
mente a nos afetar, e 
então trememos, e sen-
timos calafrios, apenas à 
imagem do que ele está 
sentindo”.

E é justamente quan-
do, sentindo a dor de 
nossos Irmãos em Hu-
manidade, passamos a 

perceber o imenso valor 
que possui a Solidarie-
dade, a Compaixão, a 
Fraternidade, a Gener-
osidade. Por isso, ao me 
referir à Solidariedade 
Espiritual e Humana, 
quero reforçar que se 
trata de uma Estratégia 
Divina, pedagógica, a 
nos ensinar a viver fra-
ternalmente irmanados. 
A outra face disso é a 
perspectiva sinistra da 
guerra de todos os tipos, 
que é vigorosamente re-
jeitada pelo Cidadão do 
Espírito.

A respeito da nobre 
atitude de concórdia a 
ser exercitada entre os 
habitantes do orbe, nos 
fala o radialista e poe-
ta Alziro Zarur (1914-
1979) nestas estrofes de 
seu incomparável:

     
Poema da Amizade
Eu tenho, neste es-

pírito de velho
Que não compreende 

a vida em solidão,
Meu particularíssi-

mo Evangelho:
Amizade é a minha 

religião.
Nem só de feras se 

compõe o mundo,
Como proclamam 

todos os egoístas:
Basta  veri f icar  o 

amor profundo
Que transborda nas 

almas dos altruístas.
Mas é preciso que 

haja em todos nós
Um pouco de renún-

cia e de modéstia,
Uma nesga,  uma 

fímbria ou fraca réstia

De solidariedade em 
nossa voz.

Cult ivemos,  sen-
hores, a amizade

E m  s u a s  s a n t a s 
manifestações,

Sentindo as agonias 
e aflições

Das camadas servis 
da sociedade!

Por isso eu tenho – 
espírito de velho

Que não compreende 
a vida em solidão –

Meu particularíssi-
mo Evangelho:

Amizade é a minha 
religião.

Ao encontro dessa 
verdadeira ode à amiza-
de, apresento, por opor-
tuna, a substanciosa 
conclusão do monsen-
hor Gaspar Sadoc (1916-
2016)*, da Igreja Nossa 
Senhora da Vitória, em 
Salvador/BA: “Quando 
os amigos estão reuni-
dos, até os ponteiros do 
relógio param, a gente 
não sente o tempo pas-
sar. A amizade é uma 
bênção de Deus”.

Dedico-lhes sempre 
este mantra sagrado 
da Religião de Deus, 
do Cristo e do Espíri-
to Santo: Quem confia 
em Jesus não perde o 
seu tempo, porque Ele 
é o Grande Amigo que 
não abandona amigo no 
meio do caminho.

José de Paiva Netto 
? Jornalista, radialista e 
escritor.

paivanetto@lbv.org.
br — www.boavontade.
com

*José Renato Nalini

A situação de aus-
ência de guerra externa, 
em moldes tradicionais, 
não significa vivenciar-
mos uma era de absoluta 
paz. Não pode haver paz 
quando pessoas passam 
fome, quando há chaci-
nas, quando crianças e 
mulheres são assassina-
das, quando há “fábricas 
de ódio” fomentando 
polarização e inimizade. 

A missão entregue 
à responsabilidade das 
pessoas de bem é dis-
seminar a paz. Consid-
erar como suas as dores 
alheias. Minimizar sofri-
mento. Afastar descon-
forto, incompreensão, 
ressentimento. Ser al-
guém que corresponda 
àquilo que se quer na 
relação com o outro. 

Um substancioso 
decálogo da Paz foi ent-
regue por João Paulo II, 
hoje elevado aos altares, 
em Assis, a 24 de fe-
vereiro de 2002. Quase 
vinte anos, portanto, 
mas lição atemporal. 
Válida para todos, ex-
cluída essa dimensão 
que para Deus não ex-
iste: o tempo.

O primeiro manda-
mento é condenar toda 
violência em nome de 
Deus e empenhar-se a 
erradicar as causas do 
terrorismo. O segundo: 
educar para a coexistên-
cia entre as religiões, et-
nias, culturas diversas. 
Terceiro: promover a 

cultura do diálogo entre 
os povos. Quarto: De-
fender o direito de todos 
a uma existência livre e 
digna. Quinto: perdo-
ar-se, reciprocamente, 
os erros e preconceitos 
do passado. Sexto: di-
alogar com paciência, 
reconhecendo que o 
confronto é ocasião de 
compreensão. Sétimo: 
ser parte de quem sof-
re pela miséria e tor-
nar-se voz. Oitavo: dar 
à humanidade uma real 
esperança de justiça 
e paz. Nono: encora-
jar toda iniciativa que 
promova a amizade e o 
entendimento entre os 
povos. Décimo: pedir 
aos chefes das nações 
todo esforço possível 
por um mundo de soli-
dariedade. 

Não há quem possa 
alegar impossibilidade 
de observar esses man-
damentos. Representam 
a síntese de uma con-

solidação de comporta-
mentos que nossas mães 
já recomendavam e cu-
jas mães zelosas con-
tinuam a pregar. Expri-
mem o grau civilizatório 
que pretendemos para 
a nossa República tão 
carente de valores. Para 
os que têm consciência 
cívica, são regras efi-
cientes para perseguir 
o objetivo permanente 
da nação: edificar uma 
Pátria justa, fraterna e 
solidária. É o que o con-
stituinte de 1988 inseriu 
no preâmbulo da Con-
stituição Cidadã, ideal 
do qual ainda estamos, 
infelizmente, muito dis-
tanciados. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UN-
INOVE e Presidente da 
ACADEMIA PAULISTA 
DE LETRAS – 2021-
2022. 

*Alexandre Brandão

A Conferência das 
Nações Unidas sobre 
as Mudanças Climáti-
cas tem debatido con-
stantemente formas de 
acelerar a transição en-
ergética para modelos 
renováveis. Governos, 
empresas públicas e 
privadas têm buscado 
formas para realizar 
esse processo o mais 
rápido possível, com 
o objetivo de manter 
o aquecimento global 
limitado a um grau e 
meio. O Brasil é visto 
como peça fundamen-
tal para contribuir com 
esse procedimento.

Em agosto  deste 
a n o ,  o  I n s t i t u t o  d e 
Pesquisa Econômica 
Aplicada (Ipea) divul-
gou dados mostrando 
que o Brasil gera 45% 
de energia a partir de 
fontes renováveis e 54% 
por fontes fosseis, le-
vando em conta a ger-
ação de energia como 
um todo, que engloba 
o processo de energia 
cinética e mecânica. 
Quando falamos ger-
ação de energia elétrica, 
temos 84,8% das fontes 
renováveis e 15,2% de 
não renováveis. Den-
tro do BRICS, bloco 
composto pelo Brasil, 
Rússia, Índia, China 
e África do Sul, nosso 
país lidera este proces-
so com a utilização de 
energias renováveis, 
mitigando as emissões 
de carbono.

Entre as principais 

formas que o Brasil vem 
apostando no processo 
de transição energética, 
estão a eólica, solar e 
o biogás. A utilização 
destas fontes de ener-
gia está em processo de 
expansão, compensan-
do gradativamente as 
perdas de participação 
que acontecem com as 
hidrelétricas no modelo 
de política energéti-
ca. Estamos vendo me-
canismos sendo criados 
para compensar o uso 
de alguns elementos 
que acabam prejudican-
do o meio ambiente no 
processo de geração de 
energia.

Quando falamos de 
energia solar fotovol-
taica, o Brasil atual-
mente está em 14º no 
ranking mundial. Te-
mos 10 mil gigawatts de 
potência instaladas em 
nosso território, além 
de ser um dos países 
com maior irradiação 
solar do mundo. Esta 
forma de geração de en-
ergia é muito acessível, 
além de realizar um 
impacto muito positivo 
no processo para zerar 
a emissão de carbo-
no, trazendo benefícios 
para meio-ambiente.

Entretanto, o au-
mento da utilização de 
fontes como a solar, 
eólica e biogás revela 
novos desafios, entre 
eles o armazenamento 
da energia gerada. As-
sim, começa a surgir 
novas tecnologias que 
auxiliam no processo de 
retenção e armazena-
mento. 

Diferente de alguns 
materiais que afetam o 
meio ambiente, como 
lítio ou cobalto, as ba-
terias de ferro-ar, sódio 
e até mesmo o hidrogê-
nio verde vêm sendo 
estudadas e aplicadas, 
com o objetivo de trazer 
mais sustentabilidade 
ao mercado de arma-
zenamento. Além disso, 
essas matérias primas 
são abundantes em nos-
so planeta. Cada uma 
delas possui uma forma 
específica de produção 
e de util ização, com 
variações de custos, 
porém, todas elas têm 
como principal propósi-
to substituir materiais 
que afetam diretamente 
o meio ambiente.

D i a n t e  d e s t e 
cenário, conseguimos 
concluir que o Brasil 
está no caminho para 
ser uma das referências 
no processo de ger-
ar energia limpa. Os 
debates realizados na 
COP26 demostram que 
investimentos serão 
feitos e o mercado está 
empenhando em zerar 
o carbono no processo 
da geração de energia. 
Com a nossa matriz en-
ergética composta por 
fonte renováveis temos 
a chance de sermos pro-
tagonistas neste seg-
mento.

*Alexandre Brandão 
é CEO da Alexandria, 
empresa de energia e 
tecnologia, especial-
izada na construção de 
usinas solares fotovol-
taicas.
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Da Redação

O Governador João 
Doria anunciou nesta 
terça-feira (14), no Pa-
lácio dos Bandeirantes, 
aumento de até 73% 
para os professores da 
rede estadual de ensi-
no. A proposta que será 
enviada à Assembleia 
Legislativa define o sa-
lário inicial da catego-
ria em R$ 5 mil para 
professores em jornada 
de 40 horas semanais.

“Os professores do 
Estado terão até 73% 
de aumento no salário 
inicial, isto é um fato 
histórico e inédito”, 
afirmou Doria. “Os que 
estão no topo da carrei-

A Câmara Munici-
pal de Santo Antônio 
de Posse disponibilizou 
para a Prefeitura neste 
final de ano um total de 
R$ 890 mil, valor que 

corresponde à devolução 
do saldo do duodécimo 
do Legislativo ao Poder 
Executivo.

O presidente do Poder 
Legislativo possense, ve-

reador Edson Gonçalves 
Santana (PV), convidou a 
todos os vereadores para 
juntos fazerem a entrega 
simbólica do cheque ao 
prefeito municipal, João 
Leandro Lolli (DEM), e a 
vice Ana Brandão (DEM) 
na manhã da sexta-feira 
(17), no Paço Municipal. 
Compareceram ao ato, 
além do presidente, os 
vereadores Alfredo Sou-
za (Guinho/MDB), An-
tonio Carlos Cavalaro 
(Preto Eventos/DEM), 
Claudia Ferrari (DEM) 
e Claudia Pinho Lalla 
(AGIR). 

“A utilização deste di-
nheiro é uma prerroga-
tiva do Executivo, mas 

contamos com a sensi-
bilidade do prefeito para 
que esse recurso seja 
revertido em melhorias 
para a população. Desta 
forma, estamos indican-
do três ações para serem 
realizadas pela adminis-
tração que são utilizar 
parte do dinheiro nas 
ações da Promoção So-
cial em prol das famílias 
mais necessitadas, fazer 
a implantação de uma 
rotatória na entrada do 
bairro São Judas Tadeu 
e construir um campo de 
grama sintética no bair-
ro Bela Vista, que tanto 
precisa de um espaço 
de lazer de qualidade 
para os moradores”, as-

sinalou o presidente da 
Casa de Leis, recebendo 
a sinalização positiva do 
chefe do Executivo para 
a execução das ações so-
licitadas. 

“São muito justas as 
reivindicações que vo-
cês estão fazendo para o 

destino desse dinheiro e 
assumo aqui o compro-
misso junto com a mi-
nha vice Ana Brandão de 
utilizar esse recurso exa-
tamente nas ações que 
vocês estão indicando”, 
afirmou o prefeito João 
Leandro Lolli. 

Professor da rede estadual de SP terá até 
73% de aumento e salário inicial de R$ 5 mil

Câmara de S.A. Posse destina R$ 890 mil 
economizados no ano ao Executivo e indica 

utilização dos recursos em melhorias na cidade

Educação SP publica decreto de pagamento 
do abono para professores

Doria autoriza 350 convênios para criação 
de cozinhas industriais com cursos de 

qualificação

Da Redação

Neste sábado (18), a 
Secretaria da Educação 
do Estado de São Paulo 
(Seduc-SP) publicou o 
decreto que regulamenta 
o pagamento de R$1,60 
bilhões em abono para 
o Quadro do Magistério 
da rede estadual. A pri-
meira parcela pode ser 
paga em até 5 dias úteis 
após a publicação.

“Já estamos na reta 
final e falta pouco para 
o pagamento. Eu sei que 
o professor fica ansioso 
pois são muitas etapas 

desde o anúncio, pas-
sando pela aprovação da 
lei na ALESP e sanção, 
e agora o decreto, mas 
isso é para que tudo seja 
feito de forma correta e 
ninguém seja prejudica-
do no caminho”, explica 
o Secretário Estadual 
da Educação, Rossieli 
Soares.

 O pagamento do abo-
no salarial tem por ob-
jetivo cumprir o novo 
mínimo de 70% de gas-
tos de pessoal, do Fundo 
Nacional de Desenvolvi-
mento para a Educação 
Básica e de Valorização 

dos Profissionais da Ed-
ucação (Fundeb), em 
caráter excepcional e 
transitório. Diferente-
mente do bônus, o paga-
mento do abono salarial 
não está atrelado a me-
tas e não será incorpo-
rado aos vencimentos. 
Trata-se de uma medida 
excepcional para o ano 
de 2021.

 Todos os profis-
sionais do quadro do 
magistério com exer-
cício efetivo no ano de 
2021, efetivos ou não, 
receberão o benefício. 
Integram o quadro do 

magistério: dirigentes 
regionais de ensino, di-
retores de escola, pro-
fessores da educação 
básica I (PEB I), profes-
sores da educação básica 
II (PEB II), professores 
II, supervisores de ensi-
no e coordenadores ped-
agógicos.

 O valor pago será 
proporcional à jornada 
de trabalho, calculada 
com base no tempo de 
serviço do profissional 
na rede estadual duran-
te o ano e sua frequên-
cia. O servidor que man-
teve vínculo ativo com a 

Seduc-SP durante o ano 
inteiro de 2021 rece-
berá um valor referente 
aos 12 meses. Caso não 

tenha trabalhado o ano 
todo, receberá um val-
or proporcional ao seu 
tempo na rede.

Da Redação

O Governador João 
Doria autorizou, nesta 
sexta-feira (17), a cele-
bração de 350 convênios 
para futura instalação de 
unidades do programa 
Cozinhalimento em todo 
estado. Com investimento 
de R$ 18 milhões, a inicia-
tiva vai possibilitar a im-
plantação de cozinhas in-
dustriais nos municípios, 
que receberão cursos de 
qualificação a serem min-
istrados pela Secretaria 
de Agricultura e Abaste-
cimento e o Fundo Social 
de São Paulo. Na ocasião, 
também foi autorizada a 
assinatura de outros 150 
convênios do programa 
“Escolas de Qualificação 
Profissional” do FUSSP.

“Hoje assinamos aqui 
o convênio das Escolas 
de Qualificação Profis-
sional, com recursos para 
capacitação de profission-
ais. Assinamos também o 

programa Cozinhalimen-
to, repassando aos mu-
nicípios R$ 18 milhões”, 
destacou Doria. “Vamos 
capacitar, proporcionar 
dignidade às pessoas que 
querem emprego e que 
querem ser empreende-
dores”, completou.

O programa Cozin-
halimento funciona sob 
gestão da Coordenadoria 
de Desenvolvimento dos 
Agronegócios (Codeagro), 
da Secretaria de Agricul-
tura e Abastecimento, e 
consiste na instalação de 
cozinhas-piloto exper-
imentais com objetivo 
de incrementar a capac-
itação de agentes multi-
plicadores das ações de 
segurança alimentar e 
nutricional sustentável. 
Os primeiros convênios 
foram assinados nes-
ta sexta, no Palácio dos 
Bandeirantes, e os de-
mais serão celebrados em 
breve.

“Estamos aqui cum-

prindo mais uma etapa 
importante das nossas 
ações na Agricultura. O 
programa Cozinhalimen-
to, além de capacitar pes-
soas para o trabalho, sem 
dúvida vai ajudar os mu-
nicípios na retomada do 
trabalho e do emprego”, 
destacou o Secretário de 
Agricultura e Abasteci-
mento de São Paulo, Ita-
mar Borges.

A iniciativa tem a par-
ticipação do Fundo So-
cial de São Paulo, que 
desenvolverá ações de 
qualificação nas cozinhas 
experimentais. Serão 
ministrados os cursos 
que compõem a grade da 
Escola de Gastronomia: 
panificação, confeitaria, 
salgadeiro e pizzaiolo.

Na oportunidade, 
Doria e o Secretário Ita-
mar Borges também en-
tregaram 39 viaturas do 
programa Segurança no 
Campo (confira a lista 
completa aqui: https://

www.saopaulo.sp.gov.
b r / w p - c o n t e n t / u p -
loads/2021/12/AGRO-
SP-SEGURO-17-12-2021.
pdf ). No total, o Governo 
de SP realizou a entrega 
de 111 veículos do pro-
grama apenas no segundo 
semestre de 2021.

Qualificação Profis-
sional

O Governador João 
Doria e a presidente do 
Conselho do Fundo So-
cial de São Paulo, Bia 
Doria, assinaram novos 
convênios no Programa 
“Escolas de Qualificação 
Profissional”, que vão 
beneficiar um total de 150 
municípios. Os cursos 
serão ministrados a par-
tir do próximo ano, com 
oferta de 8 mil vagas na 
capital e no interior do Es-
tado. O investimento do 
Governo de SP será supe-
rior a R$ 1,3 milhão, com 
contrapartida de R$ 2,7 
milhões dos municípios.

O Governo de SP fará o 

repasse dos recursos para 
os municípios, que ficarão 
responsáveis pelo paga-
mento dos instrutores e 
aquisição dos insumos 
para realização dos cur-
sos. Os instrutores serão 
designados pelas prefeitu-
ras e o Fundo Social ofere-
cerá o treinamento virtual 
sobre as capacitações a 
serem ministradas. O tre-
inamento será realizado 
em janeiro e as aulas serão 
iniciadas já a partir de fe-
vereiro de 2022.

Confira aqui a lis-
ta dos 150 municípios a 
serem beneficiados com 
cursos do Programa “Es-
colas de Qualificação 
Profissional” em 2022: 
https://www.saopau-
lo.sp.gov.br/wp-con-
tent/uploads/2021/12/
FUSSP-17-12-2021.xlsx

O objetivo do Pro-
grama “Escolas de Qualifi-
cação Profissional” é pro-
mover a capacitação de 
agentes multiplicadores 

em áreas consideradas es-
tratégicas e a qualificação 
de pessoas em situação 
de vulnerabilidade socio-
econômica. Nesta gestão, 
o Fundo Social ampliou a 
grade com inclusão de no-
vas áreas de qualificação, 
além de Moda, Beleza e 
Construção Civil que já 
eram ministradas ante-
riormente.

A partir de 2019, foram 
incluídas as modalidades 
Gastronomia, Informáti-
ca e Administração- Em-
preendedorismo, sendo 
que o programa Padaria 
Artesanal foi incorpo-
rado à nova Escola de 
Gastronomia. Em 2020, 
foram acrescentados ain-
da os cursos de Mecâni-
ca e Empreendedorismo. 
Ao longo dos 10 anos do 
no Programa, o FUSSP 
qualificou mais de 153 
mil pessoas em situação 
de vulnerabilidade socio-
econômica em 335 mu-
nicípios.

AUXILIAR ADMINISTRATIVO – (PCD)

• Apoio na organização administrativa 
do departamento; 

• Controle de documentação e 
organização de arquivos; 

• Acompanhar controles em planilhas.

• Desejável 2º grau completo;

• Conhecimento do Pacote Office

• Residir em Santo Antonio de Posse 
ou Arthur Nogueira.

* Vagas exclusiva para portadores de
deficiência (PCD)

Interessados enviar o currículo para o e-mail   rh@mspbrazil.com.br com a 
sigla  “Auxiliar Adm (PCD)” até a data de 05/01/2022.

AUXILIAR PRODUÇÃO – ( PCD)

• Auxiliar nos diversos processos de
produção bem como controlar
movimentação de materiais e
produtos, de acordo com normas e
procedimentos técnicos, de
qualidade, segurança, mantendo o
ambiente de trabalho limpo e
organizado, evitando riscos de
acidentes.

• Desejável 1º grau completo;

• Residir em Santo Antonio de Posse
ou Arthur Nogueira.

* Vagas exclusiva para portadores de
deficiência (PCD)

Interessados enviar o currículo para o e-mail   rh@mspbrazil.com.br com a 
sigla  “Auxiliar Adm (PCD)” até a data de 05/01/2022.
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Fabiano Durante e novos membros são empossados, 
pelo corpo diplomático dos Estados Unidos, fazendo 
parte da American Diplomatic Mission of International 

Relations 

A ADMIR - Missão 
Diplomática Americana 
de Relações Internacio-
nais, é uma organização 
diplomática e de assistên-
cia humanitária e apoio a 
nações carentes e grupos 
carentes. Com projetos 
de implementação em 
vários países do mundo, 
oferecem apoio integral 

a comunidades carentes 
e jovens em situação de 
vulnerabilidade. 

Os membros hon-
orários chamados “Em-
baixador Humanitário” 
que representam a Or-
ganização junto às auto-
ridades dos países, pos-
suem papel fundamental 
em agregar valores e ide-

ias para a construção de 
um mundo melhor.

Foi pela necessidade 
de ter embaixadores no 
Brasil com senso hu-
manitário e uma vida de 
participação e atenção 
aos problemas dos menos 
favorecidos, que Fabiano 
Durante, que se destaca 
no empreendedorismo, 
foi um dos agraciados 
com a medalha de Em-
baixador Humanitário 
da Missão Diplomática 
Americana de Relações 
Internacionais no Brasil.

Vindo de uma família 
habituada a cultivar a ter-
ra, inclusive no ramo de 
café, caju e pitaya, Fabi-
ano está habituado a im-
plementar ações com foco 
em compartilhar e divid-
ir, inclusive sendo um dos 
primeiros jovens fruticul-
tores a enxergar no arren-
damento e coparticipação 

na cadeia de plantio até a 
venda dos alimentos que 
produz, a oportunidade 
de favorecer famílias in-
teiras e profissionalizar 
pessoas.

Foi na noite do ultimo 
dia 17 de dezembro, na 
ALESP - Assembleia Leg-
islativa do Estado de São 
Paulo, que Fabiano Du-
rante e outros membros, 
receberam a medalha e 
a documentação que os 
confere o título e poderes 
como Embaixadores Hu-
manitários da American 
Diplomatic Mission of In-
ternational Relations.

“A Missão Diplomática 
Americana de Relações 
Internacionais, é uma in-
stituição que congrega ci-
dadãos, líderes políticos, 
religiosos e cientistas, 
como uma organização 
sem fins lucrativos, por-
tanto, é uma organização 
humanitária internacion-
al, sem vínculos partidári-
os que cuida de defender 

a democracia, a liberdade 
de expressão, denuncian-
do qualquer forma de vi-
olência, e promovendo 
ações que desenvolvam 
o potencial humano, com 
o objetivo de promover 
a paz mundial”, afirma 
o Presidente da ADMIR 
no Brasil, o Embaixador 
Dr. Fernando Navarro 
Marques.

“É a primeira missão 
diplomática no mundo 
lutando pelos direitos de 
expressão, do potencial 
de diálogo, compreensão, 
perdão, negociação de 
conflitos, a fim de pro-
mover as pessoas com um 
caráter solidário e huma-

no”, finaliza o Embaixa-
dor Dr. Fernando Navar-
ro Marques.

“Espero poder fazer 
mais pelo meu país, e não 
só por minha cidade e es-
tado. Depois do advento 
da pandemia, temos mui-
to mais pessoas em situ-
ação de vulnerabilidade, 
e agora tenho mais ferra-
mentas para ajudar quem 
precisa!”, afirma Fabiano 
Durante.

Para saber mais sobre 
a ADMIR - https://www.
usadiplomatic-gov.org/

Contato com a im-
prensa: Claudia Ramos 
55 11 99397-0551 cragen-
ciamento@gmail.com
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Natal Mágico de Posse terá programação 
especial até o dia 24, véspera de Natal

A Prefeitura de San-
to Antônio de Posse, 
por meio da Secretaria 
de Cultura e Turismo, 
está realizando o ‘Natal 
Mágico’. A programação 
que teve início no dia 9 
de dezembro acontece 
na Praça da Matriz e no 
Bosque da cidade.

Para esse final de se-
mana, na quinta-feira, 
dia 23, e na sexta-feira, 
dia 24, estão previstas a 
presença do Papai Noel 

e apresentações culturais 
durante a Feira da Lua e 
visitação ao Bosque no 
período noturno.

No dia 23 de dezem-
bro, quinta-feira, haverá 
show musical na Praça da 
matriz durante a Feira da 
Lua. Já na sexta-feira, dia 
24, o Bosque estará aber-
to para visitação das 19h 
às 22h, contando com a 
presença do Papai Noel. 

A programação com-
pleta teve início na última 

quinta-feira, dia 9, quan-
do aconteceu a inaugu-
ração das Luzes de Natal, 
junto com a Feira da Lua, 
chegada do Papai Noel, 
apresentação do Coral 
de Alunos da Rede Mu-
nicipal e apresentação de 
dança. 

Nos dias 10, 11, 12, o 
Papai Noel esteve pre-
sente durante a Feira da 
Lua e o Bosque esteve 
aberto para visitação das 
19h às 22h.
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Legislativo municipal aprova Moção de Apoio 
a projeto de lei que institui piso salarial aos 

profissionais de Enfermagem no país
A Câmara Municipal 

de Santo Antônio de Pos-
se aprovou na Sessão de 
15 de dezembro Moção 
de Apoio ao Projeto de 
Lei 2564/2020 (autoria 
do senador Fabiano Con-
tarato/PT), em trami-
tação no Congresso Na-
cional, que estabelece um 
piso salarial nacional fixa-
do para jornada de 30hs 
semanais para os profis-
sionais de Enfermagem 
(enfermeiro, técnico de 
Enfermagem, auxiliar de 
Enfermagem e parteira). 
A iniciativa da Moção é do 
presidente da Casa, ver-

eador Edson Gonçalves 
Santana (PV), e contou 
com o apoio de todos os 
vereadores.

O apoio ao projeto de 
lei é um movimento que 
vem acontecendo em 
várias casas legislativas do 
Brasil, visando o reconhe-
cimento da Enfermagem 
como peça fundamental 
e relevante no âmbito dos 
serviços de saúde.

“A profissão atual-
mente não possui remu-
neração digna, fazendo 
com que os profissionais 
se submetam a regimes 
de remuneração injustos, 

incompatíveis com o nível 
de formação acadêmica e 
técnica exigido para o ex-
ercício da profissão. Todo 
esse contexto sujeita os 
profissionais ao aumento 
da carga horária e jorna-
da duplicada” assinala o 
documento.

A moção faz apelo para 
que o projeto tramite com 
agilidade na Câmara e no 
Senado e destaca a im-
portância da valorização 
da classe, não apenas 
neste momento de pan-
demia, mas em todos os 
outros, para que a catego-
ria continue atuando de 

forma eficiente e human-
izada.

“Há anos os profis-
sionais da Enfermagem 
de todo o país enfrentam 
desigualdades salariais 
e jornadas exaustivas de 
trabalho, condições agra-
vadas pela pandemia no 
Brasil. Por isso, os profis-
sionais da área anseiam 
a votação e aprovação 
imediata do projeto”, 
ressaltou o presidente da 
Câmara, Edson “Baiano 
da Cesta”.

Comunicação da 
Câmara Municipal

Da Redação

Com o foco no com-
bate à fome, a campanha 
‘Árvore Solidária’, uma 
das principais iniciativas 
da Sicredi União PR/SP, 
angariou mais de duas 
toneladas de alimentos 
(2.100 kg) em Mogi Mi-
rim, cidade da região 
Centro Leste Paulista.

Além da ‘Árvore Soli-
dária’ compor o ambien-
te natalino das agências, 
contribuindo com a de-
coração do espaço ao se 
empilhar os mantimen-
tos recebidos em forma 
de pinheiro, a ação con-
tribui com dezenas de 
entidades assistenciais e 
filantrópicas envolvidas 

em causas sociais, bem 
como famílias carentes.

Em Mogi Mirim, por 
exemplo, o montante ar-
recadado pela agência da 
instituição financeira co-
operativa beneficiará 14 
entidades assistenciais e 
20 famílias, num univer-
so de aproximadamente 
600 pessoas atendidas.

“Iniciativas como esta, 
que contam com o en-
volvimento de colabora-
dores e associados, são 
motivo de orgulho para a 
cooperativa, assim como 
para nossa cidade. Todo 
ano, nós esperamos esta 
ação para poder contri-
buir com a comunidade, 
para fazer a arrecadação 
e a doação dos alimentos. 

E, neste ano, foi muito 
surpreendente. Tivemos 
muita receptividade por 
parte dos associados e é 
mais um ano que pode-
remos contribuir para 
colocar comida na mesa 
daqueles que mais preci-
sam. As entidades, bem 
como aquelas famílias 
em situação de vulnera-
bilidade, terão possibili-
dade de ter um Natal me-
lhor. Essas pessoas, que 
já foram ajudadas em 
anos anteriores, sempre 
esperam estas doações 
de fim de ano”, afirmou 
Sussan Ayala, gerente da 
agência Sicredi Mogi Mi-
rim.

Na cidade, a entrega 
dos donativos começou 

na manhã desta segun-
da-feira (20), com os 
responsáveis das entida-
des fazendo a retirada na 
própria agência.

É o 12º ano que a Si-
credi União PR/SP reali-
za a ação no período na-
talino. A campanha vai 
ao encontro dos Objeti-
vos de Desenvolvimento 
Sustentável (ODSs), Pac-
to Global (Global Com-
pact) da Organização das 
Nações Unidas (ONU) ao 
qual a instituição finan-
ceira cooperativa é signa-
tária.

SOBRE A SICREDI 
UNIÃO PR/SP

A Sicredi União PR/
SP é uma das 108 coope-

rativas do Sistema Sicre-
di. Com atuação no nor-
te e noroeste do Paraná, 
centro e leste de São Pau-
lo, tem 111 agências em 
mais de 80 municípios. 

Conta com 1,2 mil cola-
boradores e quase 400 
mil associados que, como 
são sócios, têm participa-
ção nas decisões e resul-
tados.

De Holambra

Com a aproximação do 
fim do ano e a queda na 
demanda de atendimento 

por causa de festividades 
e das férias, a Prefeitura 
realiza um redimensio-
namento das atividades 
em diversos setores da 

administração pública. 
Assim, os serviços terão 
expediente alterado entre 
os dias 20 de dezembro e 
2 de janeiro.

As unidades básicas 
de saúde do Fundão e do 
Palmeiras irão fechar em 
20 de dezembro e serão 
reabertas na segunda-
feira, dia 3 de janeiro. Os 
PSFs Santa Margarida e 
Imigrantes suspenderão 
as atividades nos dias 24 
e 31. A Farmácia da Poli-
clínica ficará fechada para 
reforma entre os dias 27 
de dezembro e 2 de janei-
ro. Pacientes que fazem 
uso de medicamento con-
tínuo podem retirar o item 

nos dispensários dos PSFs 
Imigrantes e Santa Mar-
garida. Os remédios de 
alto custo devem ser soli-
citados antecipadamente 
até 23 de dezembro.

A vacinação contra a 
Covid-19, que acontece 
regularmente no Salão da 
Terceira Idade às quartas 
e sextas-feiras, não será 
realizada nos dias 24 e 
31 de dezembro. A Poli-
clínica Municipal de Ho-
lambra funcionará como 
de costume, 24 horas por 
dia, sem qualquer inter-
rupção, assim como o Ser-
viço de Ambulância (192).

As atividades nas cre-
ches municipais serão 

paralisadas de 24 de de-
zembro a 2 de janeiro de 
2022. A partir do dia 3 
todas as unidades funcio-
narão normalmente.

Os trabalhos no De-
partamento de Promoção 
Social, no Centro de Refe-
rência da Assistência So-
cial, o CRAS, no Salão da 
Terceira Idade (atividades 
da área social) e no Núcleo 
de Atenção e Orientação 
Terapêutica ao Trabalho, 
o NAOTT, serão inter-
rompidos na segunda-fei-
ra, dia 20, e retomados 
em 3 de janeiro de 2022. 
No Paço Municipal as ati-
vidades ficam suspensas 
entre 27 de dezembro e 2 

de janeiro.
Os ônibus do transpor-

te público municipal não 
irão circular apenas nos 
dias 25 de dezembro e 1º 
de janeiro. A coleta de lixo 
funcionará normalmen-
te. A de recicláveis será 
suspensa em 24 e 31 de 
dezembro, assim como 
os serviços de varrição de 
áreas públicas.

De acordo com a dire-
tora municipal de Admi-
nistração e Recursos Hu-
manos, Grassi Gomes, as 
adequações permitem que 
os servidores saiam de fé-
rias sem que haja prejuízo 
dos serviços públicos.

Campanha de Natal da Sicredi União PR/SP 
arrecada 2.100 kg de donativos em Mogi Mirim

Serviços públicos têm funcionamento alterado 
em função das festividades de fim de ano

Ace Holambra dá dicas para Arrasar nas vendas 
na semana do Natal

Papai Noel já está ba-
tendo na porta, mas mui-
ta, muita gente não fez 
as compras de Natal. Por 
isso, a semana que an-
tecede a data é sempre 
a que tradicionalmente 
mais vende. A Associação 
Comercial e Empresarial 
de Holambra (ACE Hol-
ambra) selecionou algu-
mas sugestões simples 
para o comércio colocar 
em prática e conquistar 
os clientes atrasados e 
que ainda estão na dúvida 
sobre o que comprar.

A ideia é aproveitar a 
agilidade das redes soci-
ais, incluindo WhatsApp, 
e criar postagens e sobre 
PRESENTES POR PER-
FIL DE PESSOAS.

De acordo com a ACE, 
esse tipo de postagem 
ajuda muito aqueles con-
sumidores indecisos e vai 
converter venda pra a loja 
que explorar essas dicas.

Abaixo, exemplos de 
perfis que você pode cri-
ar:

- Presentes para curtir 
com a família;

- Presentes para cri-
anças;

- Presentes para ado-
lescentes;

- Presentes da idosos;
- Ceia divertida;
- Ceia tradicional;
- Presentes pro papai 

descontraído ou esporti-
vo;

- Presentes pro papai 

tradicional ou intelectual;
- Presentes pra mamãe 

descontraída ou moder-
na;

- Presentes pra mamãe 
elegante ou intelectual;

- Presentes para ami-
go-secreto até R$ 50,00 
(masculino e feminino);

- Presentes para ami-
go-secreto até R$ 100,00 
(masculino e feminino);- 
Presentes para amigos em 
geral (amigos que bebem, 
que gostem de cozinhar, 
fitness, brincalhões...)

Essas são algumas di-
cas para inspirar suas 
divulgações. Não deixe 
o cliente na dúvida. At-
raia-o até você, facilitan-
do a experiência de com-
pra dele.
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Última Sessão do ano aprova Orçamento 2022, 
Abono do Fundeb e veto do Executivo ao 

projeto de reajuste salarial do funcionalismo

Na última Sessão Or-
dinária de 2021, realiza-
da no dia 15 de dezembro, 
foi aprovada em segun-
do turno a Lei Orça-
mentária Anual (LOA), 
que estima um valor de 
R$ 126.770.800,00 (cen-
to e vinte e seis milhões, 
setecentos e setenta mil 
e oitocentos reais) para 

a administração direta e 
indireta do município no 
ano que vem, dos quais 
a maior parte dos inves-
timentos contemplam as 
áreas de Educação (R$ 
37.628.242,00) e Saúde 
(R$ 28.816.550,00).

A LOA recebeu emen-
das feitas pelos ver-
eadores Cidinha Gagliar-

di (PSDB), Beto Brandão 
(PDT), Esquerdinha 
(PSD), João Félix 
(DEM), João Marcos Ba-
zani (PV) e Mi Pedreiro 
(AGIR). Confira nos 
anexos abaixo da notícia.

Os vereadores tam-
bém aprovaram por 
unanimidade o veto do 
prefeito municipal aos 
projetos de leis que al-
teraram o percentual 
de reajuste salarial aos 
servidores municipais 
do Executivo e do Leg-
islativo. Como houve o 
veto integral ao projeto 
devido à emenda inseri-
da na proposta original 
aumentando de 12 para 
16% o reajuste nos venci-
mentos do funcionalis-
mo, agora para que os 
servidores tenham o au-
mento já em janeiro de 
2022 um novo projeto de 
lei precisará ser enviado 

à Câmara para ser vota-
do em Sessão Extraor-
dinária.  

A Sessão teve ainda 
a aprovação do proje-
to de lei complementar 
que trata dos critéri-
os para a concessão do 
Abono - FUNDEB aos 
profissionais da Edu-
cação Básica da Rede 
Municipal de Ensino. 
Os vereadores também 
autorizaram o Poder Ex-
ecutivo a abrir créditos 
adicionais especiais por 
excesso de arrecadação 
do ano de 2021 de recur-
sos próprios para suple-
mentação das rubricas 
orçamentárias para folha 
de pagamento 12/2021 e 
13º salário,  autorizaram 
a transferência de 
dotações orçamentárias, 
a abertura de crédito adi-
cional especial para des-
tinação de R$ 25 mil ao 

Lar São Vicente de Paulo 
via emenda parlamentar 
e a abertura de créditos 
adicionais especiais por 
excesso de arrecadação 
deste ano no valor de 
R$ 1.000.000,00 para 
pagamento de despesas 
da área da saúde com o 
Consórcio Cismetro.

Os vereadores re-
jeitaram por 6 votos 
a 4 o projeto de lei nº 
083/2021, do Execu-
tivo, que dispõe sobre 
delimitação de áreas 
de expansão urbana no 
município. A maioria 
também foi contrária ao 
Projeto de Lei Comple-
mentar nº 021/202, que 
trata de procedimen-
to para cancelamento 
de débitos inscritos em 
dívida ativa e cria o Con-
selho Municipal de Con-
tribuintes. Em ambos os 
vereadores que votaram 

contra as matérias foram 
Cidinha Gagliardi, Beto 
Brandão, Esquerdinha, 
João Félix, João Marcos 
Bazani e Mi Pedreiro. 
Houve ainda um pedi-
do de vista do vereador 
João Marcos ao projeto 
de lei nº 086 da Mesa 
da Câmara para abertu-
ra de crédito adicional 
suplementar no valor de 
R$ 50 mil para atender 
despesa da Câmara Mu-
nicipal.

A Câmara entra em 
recesso até fevereiro de 
2022, com a realização 
da próxima Sessão Or-
dinária no dia 9/02. As 
atividades administra-
tivas e o atendimento à 
população seguem fun-
cionando normalmente 
neste período.

Comunicação da 
Câmara Municipal

Prefeitura antecipa salários dos 
estagiários em Jaguariúna 

Covid-19: Holambra registra 5 casos ao longo da 
semana e alcança 111 dias sem mortes

Prefeito Hamilton Bernardes Junior presta 
homenagem ao empresário e político José Luis 

Serra - Serrinha

A Prefeitura de Jag-
uariúna antecipou o pa-
gamento dos estagiários 
que prestam serviços à 
administração pública. 
O salário que estava pre-
visto para ser deposit-

ado no segundo dia útil 
de janeiro de 2022 foi 
pago nesta quarta-feira, 
dia 15.

Hoje a Prefeitura 
conta com aproximada-
mente 100 estagiários 

que atuam em diferentes 
áreas. 

A Secretaria Munici-
pal de Administração e 
Finanças destaca que as 
antecipações salariais 
fazem parte da política 

de valorização do fun-
cionalismo municipal 
que são possíveis devido 
às ações de austeridade 
e responsabilidade fis-
cal adotadas pela atual 
gestão.

Balanço divulgado pelo 
Departamento Municipal 
de Saúde de Holambra 
revelou nesta quinta-fei-
ra, dia 16 de dezembro, o 
registro de 5 novos casos 
de Covid-19 na cidade ao 
longo dos últimos 7 dias. 
O município alcança ago-
ra 111 dias sem mortes em 
função da doença.

Holambra contabili-
za, desde o início da pan-
demia, 2.146 casos e 15 
óbitos. Neste momento, 
12 pessoas aguardam, em 

isolamento domiciliar, o 
resultado de exames. O 
bairro Imigrantes soma 
600 confirmações, segui-
do do Centro com 202 e do 
Groot com 192 registros.

“É fundamental dizer 
que a pandemia não aca-
bou e lembrar que temos 
uma nova variante do vírus 
circulando”, ressaltou o di-
retor municipal de Saúde, 
Valmir Marcelo Iglecias. 
“O recebimento das doses 
da vacina na data correta e 
a higienização das mãos, o 

uso de máscara e o distan-
ciamento seguem sendo 
fundamentais”.

Até o momento, 91,4% 
dos holambrenses já rece-
beram a 1ª dose do antíge-
no. 85,72% tomaram as 
duas doses ou o antígeno 
de dose única e 15% rece-
beram o reforço do imuni-
zante.

Vacinação contra a 
Covid-19 durante o perío-
do de fim de ano

Com a aproximação do 

fim do ano e a queda na 
demanda de atendimen-
to, a Prefeitura realiza um 
redimensionamento das 
atividades em diversos 
setores da administração 
pública. A vacinação con-
tra a Covid-19, que ocorre 
regularmente às quartas 
e sextas-feiras, não será 
realizada nos dias 24 e 31. 
O atendimento segue nor-
malmente, por ordem de 
chegada, entre 8h e 12h e 
das 13 às 15h, nos dias 22 
e 29.

Neste domingo, 12 
de dezembro, perdi um 
grande amigo, José Luis 
Serra, 132° vítima de 
COVID-19, depois de 115 
dias sem óbitos, a última 
foi dia 18 de agosto de 
2021.

Perdemos um grande 
amigo, José Luis Serra, o 
Serrinha como nós con-
hecemos foi um guerreiro, 
vindo de uma família 
simples foi vereador por 
6 mandatos. Foi comer-
ciante bem sucedido e 
devoto de Nossa Senhora 
Aparecida. Exemplo de 
um guerreiro combativo, 
lutou muito, mas muito 
mesmo em todas as suas 
ações.  

Na Câmara, sou teste-
munha da quantidade de 
reivindicações em prol da 
população, desde asfalto 
em diversos bairros, água 
para locais que não tin-
ham, ações na área social 

que muito o comoviam e 
solicitava atenção para as 
famílias carentes.

Na questão da Saúde 
tinha a bandeira da Ma-
mografia que consegui-
mos atender as mulheres 
de nossa cidade, ou fazen-
do exames fora ou com a 
carreta de Barretos, lutou 
para manter os plantões 
de farmácia, essas são 
algumas das inúmeras 
reivindicações na área. 

Foi um Presidente da 
Câmara austero, zelou 
muito e não gastou re-
cursos públicos de forma 
desnecessária, sempre 
atendeu a todos que o 
procuraram sem distinção 
nenhuma, defendia suas 
posições de forma com-
bativa e com muita paix-
ão. Nesses 26 anos de ver-
eador não teve um caso 
de corrupção envolvendo 
recursos públicos. 

Cheguei a falar in-

úmeras vezes que a vida 
pública o atrapalhava na 
vida privada, nas vez-
es que não estava como 
Vereador suas empresas 
deslanchavam, pois sua 
dedicação era só para os 
negócios e quando estava 
como Vereador seu foco 
era dividido com a Políti-
ca, que usa muito tempo.  

Devido sua combativ-
idade teve inúmeros mo-
mentos que não foi com-
preendido, mas fora das 
paixões veremos sua cor-
agem em defender seus 
pontos de vista. 

Como comerciante 
teve inúmeros momentos 
de perspicácia e sabedoria 
em aproveitar as opor-
tunidades, lembro- me 
de alguns como na época 
das bonequinhas que fez 
e vendeu uma quantidade 
enorme, na época do 1,99 
onde teve vários, na fase 
de importados que con-

seguiu uma grande  quan-
tidade de produtos para 
vender, também ajudou 
muitos pequenos em-
presários vendendo seus 
produtos, propiciando-os 
a crescer.  

Valorizava cada tostão, 
sabendo aplicá-los muito 
bem, seu problema era o 
seu coração que sempre 
ajudava alguém. 

Marido fiel, nessa 
minha convivência nunca 
teve uma conversa ou algo 
que não fosse valorizar e 
elogiar sua esposa, ama-
va sua família, sendo um 
dedicado pai que sempre 
esteve junto com seus fil-
hos em todas as suas difi-
culdades. 

Vou orar muito e pedir 
a Deus que o abençoe. Vá 
com Deus meu amigo Ser-
rinha.

Hamilton Bernardes 
Junior – Prefeito Munici-
pal de Pedreira.
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Mobilidade Urbana leva projeto de educação no 
trânsito a empresa de Jaguariúna

O projeto “Educação 
para o Trânsito Com-
promisso com a Vida” 
da Secretaria de Mobi-
lidade Urbana de Jag-
uariúna foi apresentado 
na última Semana In-
terna de Prevenção de 
Acidentes no Trabalho 

(SIPAT) realizada na 
empresa Jaguar Plásti-
cos.

No local foram pas-
sadas orientações sobre 
a segurança no trân-
sito, dicas de direção 
com a empresa Honda e 
um mapa do município 

contendo os principais 
locais de acidentes foi 
exibido.

O secretário de Mo-
bilidade Urbana, Josi-
no da Silva, ressaltou 
a importância de levar 
essas informações a 
toda a população jag-

uariunense. “Nosso 
objetivo participando 
desse evento é manter 
todos informados so-
bre conscientização no 
trânsito e como garan-
tir a sua segurança e a 
do próximo”, explicou o 
secretário. 

Rodovias contarão com eletropostos

Operação Verão Seguro tem início com 
orientação nas estradas

Prefeituras paulistas recebem R$ 728 milhões no 
terceiro repasse de ICMS de dezembro

Doria determina que SP abra negociação com a 
Pfizer para compra de vacina para crianças

Da Redação

Parceria da EcoRo-
dovias com a Volvo Car 
Brasil levará para ro-
dovias que atendem 
oito estados brasileiros 
novos pontos de carga 
para veículos elétricos e 
híbridos

A EcoRodovias fir-
mou uma parceria com 
a Volvo Car Brasil para 
que a montadora dis-
ponibilize carregadores 
para carros elétricos nas 
bases de atendimento 
ao usuário de suas nove 
concessionárias. Os eq-
uipamentos (wallbox) 
serão instalados a partir 
do próximo ano na mal-
ha do grupo que conta 

com rodovias de alto vol-
ume de tráfego como os 
Sistemas Anchieta-Imi-
grantes, Ayrton Sen-
na-Carvalho Pinto e a 
BR 101. Os pontos têm a 
finalidade de prover car-
gas emergenciais para 
veículos de qualquer 
montadora e não terão 
custo para os usuários 
das rodovias.

“Esse projeto tem to-
tal sinergia com as in-
ovações que buscamos 
implantar em nossas 
rodovias para trazer 
mais conforto e mais 
segurança para as via-
gens. Em uma situação 
de baixa carga durante 
a viagem, os usuários 
de carros elétricos terão 

mais pontos de recarga 
disponíveis em nossas 
rodovias evitando, as-
sim, as chances de uma 
pane”, avalia João Pau-
lo Capelatto, Gerente 
de Infraestrutura e In-
ovação na EcoRodovias.

De acordo com a As-
sociação Brasileira do 
Veículo Elétrico (ABVE), 
o total de automóveis 
e comerciais leves elet-
rificados já em circu-
lação no Brasil chega a 
quase 73 mil, número 
que está em constan-
te crescimento. “Será o 
mesmo modelo dos car-
regadores que já temos 
espalhados por todo o 
Brasil em shoppings, su-
permercados, hotéis etc. 

Nossa intenção é termos 
mais pontos para uma 
carga de emergência, fa-
cilitando a viagem das 
pessoas e tranquilizando 
os motoristas, caso ten-
ham algum imprevisto”, 
afirma Rafael Ugo, dire-
tor de marketing Latam 
Hub da Volvo Car Brasil.

Essa não é a primeira 
parceria da Volvo com 
a EcoRodovias. Desde 
2019, quem viaja com 
os veículos da monta-
dora já pode se comu-
nicar diretamente com 
os Centros de Controle 
Operacionais (CCO) das 
concessionárias do gru-
po. Por meio do com-
putador de bordo do 
carro, o ocupante do 

veículo pode enviar in-
formações como local-
ização, informações so-
bre o condutor e dados 
do veículo em caso de al-
guma emergência. Esse 

sistema funciona, ainda, 
de maneira autônoma 
quando o airbag do veí-
culo é acionado, agili-
zando a prestação de so-
corro.

Da Redação 
 
A partir de quar-

ta-feira (22) tem início 
a Operação Verão Se-
guro, promovida pela 
Renovias, Polícia Mili-
tar Rodoviária e Artesp 
(Agência de Transporte 
de São Paulo), que en-
globa o período de Natal 
e Ano Novo e de férias 
escolares, em todo o tre-
cho concedido à conces-
sionária. A estimativa 
é que 207 mil veículos 
trafeguem pelas es-
tradas da região neste 
período.

As equipes do Serviço 
de Atendimento aos 
Usuários (SAU) são re-
forçadas, bem como os 
agentes de arrecadação, 

visando um atendimen-
to de mais qualidade, 
com mais conforto e 
segurança aos clientes, 
que viajarão neste fi-
nal de ano e em toda a 
temporada de verão. 
Na quinta-feira (23), o 
maior fluxo está previs-
to para o período das 
16h às 20h, já no sába-
do, a maior concen-
tração de veículos deve 
ser a partir das 9h, até 
as 14h. No retorno, os 
motoristas encontrarão 
maior movimento nas 
rodovias das 14h às 19h, 
de domingo.

As ações operacionais 
conjuntas se estendem 
até o dia 6 de março de 
2022, com ações educa-
tivas, que já começaram 

em vários pontos da 
malha viária da conces-
sionária e que tratam 
sobre o uso correto do 
acostamento e sobre 
uma distância segura 
para se evitar colisões 
traseiras.

“Neste período em 
que muitos aproveitam 
para viajar, é impor-
tante ficar de olho nos 
pneus do carro e fazer 
um check-up no veícu-
lo. Quando estiver na 
estrada, sinalize sem-
pre suas manobras com 
antecedência e pare em 
locais seguros, princi-
palmente em percursos 
mais longos”, orienta o 
coordenador de Atendi-
mento, Alberto Correia 
Junior.

O Sistema de Aju-
da ao Usuário (SAU) 
da Renovias está à dis-
posição 24 horas por 
dia aos motoristas. 
Para acioná-lo, basta li-
gar 0800 055 9696 ou 
usar um dos fones de 
emergência, implanta-
dos a cada quilômetro. 
Condições antecipadas 
do tráfego podem ser 
obtidas pelo site www.
renovias.com.br.

A malha viária da 
Renovias liga Campi-
nas, Circuito das Águas 
e sul de Minas: SP-340 
(Campinas/Mococa), 
SP-342 (Mogi Guaçu/
Águas da Prata), SP-
344 (Aguaí/Vargem 
Grande do Sul), SP-350 
(Casa Branca/São José 

do Rio Pardo) e SP-
215 (Vargem Grande 
do Sul/Casa Branca), 
com extensão de 345,6 
quilômetros. A conces-
sionária administra as 
rodovias através do Pro-
grama de Concessões 
Rodoviárias do Governo 
do Estado de São Paulo.

SERVIÇO
AÇÕES EDUCA-

TIVAS SOBRE O 
USO CORRETO DO 
ACOSTAMENTO

Orientações e dis-
tribuição de folhetos 
com dicas de segu-
rança e o uso correto do 
acostamento em caso de 
necessidade pelos mo-
toristas.

20/12 - 7h30 - Mogi 
Guaçu (SP-340, km 175, 

pista sul)
21/12 - 16h30 - Mogi 

Mirim (SP-340, km 158, 
pista norte)

22/12 - 7h30 - São 
João da Boa Vista (SP-
342, km 228, pista leste)

27/12 - 7h30 - Var-
gem Grande do Sul (SP-
215, km 33, pista oeste)

 AÇÕES EDUCATI-
VAS SOBRE COLISÃO 
TRASEIRA

Orientações e dis-
tribuição de folhetos 
com dicas de segurança 
para evitar colisões tra-
seiras.

28/12 - 16h30 - Mogi 
Guaçu (SP-340, km 175, 
pista sul)

29/12 - 7h30 - Mogi 
Mirim (SP-340, km 158, 
pista 

Da Redação

A Secretaria da Fa-
zenda e Planejamento 
do Estado de São Pau-
lo (Sefaz-SP) transfere, 
nesta terça-feira (21), R$ 
728,51 milhões aos caix-
as dos 645 municípios 
paulistas. O depósito é 
referente ao montante de 
ICMS arrecadado entre 
13 e 17 de dezembro. Os 
valores correspondem a 
25% da arrecadação do 
imposto, que são dis-
tribuídos às adminis-
trações municipais com 
base na aplicação do 

Índice de Participação 
dos Municípios (IPM) 
definido para cada ci-
dade.

Os municípios já 
haviam recebido R$ 1,07 
bilhão nos repasses an-
teriores, realizados em 
07/12 e em 14/12, relati-
vos às arrecadações dos 
períodos de 29/12 a 3/12 
e de 6/12 a 10/12. Com os 
depósitos efetuados hoje, 
o valor acumulado dis-
tribuído aos municípios 
em dezembro sobe para 
R$ 1,79 bilhão.

Os depósitos semanais 
são realizados sempre 

até o segundo dia útil de 
cada semana, conforme 
prevê a Lei Complemen-
tar nº 63, de 11/01/1990. 
As consultas dos valores 
podem ser feitas neste 
link Acesso à Informação 
> Transferências de Re-
cursos > Transferências 
Constitucionais a Mu-
nicípios.

Nos onze meses de 
2021, a Sefaz-SP deposi-
tou R$ 33,66 bilhões aos 
municípios.

Agenda Tributária
Os valores sema-

nais transferidos aos 

municípios variam em 
função dos prazos de 
pagamento do imposto 
fixados no regulamento 
do ICMS. Dependendo 
do mês, pode haver até 
cinco datas de repass-
es. As variações desses 
depósitos oscilam con-
forme o calendário men-
sal, os prazos de recol-
himento e o volume dos 
recursos arrecadados. A 
agenda de pagamentos 
está concentrada em até 
cinco períodos diferentes 
no mês, além de outros 
recolhimentos diários, 
como por exemplo, os 

relativos à liberação das 
operações com impor-
tações.

Índice de Participação 
dos Municípios

Os repasses aos mu-
nicípios são liberados de 
acordo com os respec-
tivos Índices de Partic-
ipação dos Municípios, 
conforme determina a 
Constituição Federal, de 
5 de outubro de 1988. 
Em seu artigo 158, inciso 
IV, está estabelecido que 
25% do produto da ar-
recadação de ICMS per-
tence aos municípios, e 

25% do montante trans-
ferido pela União ao Es-
tado, referente ao Fundo 
de Exportação (artigo 
159, inciso II e § 3º).

Os índices de partic-
ipação dos municípios 
são apurados anual-
mente (artigo 3°, da LC 
63/1990), para aplicação 
no exercício seguinte, 
observando os critéri-
os estabelecidos pela 
Lei Estadual nº 3.201, 
de 23/12/81, com alter-
ações introduzidas pela 
Lei Estadual nº 8.510, de 
29/12/93.

Da Redação

O Governador João 
Doria autorizou o Gov-
erno do Estado a iniciar 
negociação com a far-
macêutica Pfizer para 
adquirir a vacina contra 

COVID-19 destinada a 
crianças. A Secretaria 
da Saúde do Estado de 
São Paulo encaminhou 
na quinta-feira (16) um 
ofício à empresa comu-
nicando o interesse do 
Governo do Estado, após 

a Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária (An-
visa) autorizar no mes-
mo dia o uso em crianças 
de 5 a 11 anos. A vacina 
para este público é dif-
erente da administrada 
atualmente para adultos 

e adolescentes.
São Paulo é o estado 

que iniciou a vacinação 
no Brasil e o que mais 
imuniza contra a doença, 
com 78,3% da população 
com o esquema vacinal 
completo e 85,1% com ao 

menos uma dose do imu-
nizante, de acordo com 
dados do Vacinômetro 
(www.saopaulo.sp.gov.
br). Se comparado com 
países com população 
semelhante, acima de 40 
milhões de habitantes, 

São Paulo estaria na ter-
ceira posição entre as 
nações que mais vaci-
nam, atrás apenas da 
Coreia do Sul (81,61%) e 
da Espanha (80,77%) - 
de acordo com dados da 
Universidade de Oxford.
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A Expo Artur Live 
2021, foi realizada nes-
se final de semana, na 
sexta-feira, dia 17, e no 
sábado, dia 18, no Bal-
neário Municipal “Gui-
lherme Carlini” em 
Artur Nogueira. Du-

rante o evento foram 
realizadas montarias, 
com peões famosos no 
Brasil inteiro, e shows 
com duplas sertane-
jas e banda de country 
music.  

Passaram pelo pal-

co do evento as duplas 
sertanejas Ramon e Ro-
dolfo e Tiago e Kauan, 
além do country music 
com a Banda Keep on 
Rock. Confira nas fotos 
o público que marcou 
presença no evento: 

Expo Artur live 
2021 é realizada em 

Artur Nogueira

Da Redação

O Governador João 
Doria e o Vice Rodrigo 
Garcia anunciaram nes-
ta segunda-feira (13), no 
Palácio dos Bandeiran-
tes, o investimento de 
R$ 1,8 bilhão na nova 
fase do programa Novas 
Estradas Vicinais, que 
vai beneficiar outras 106 
vias com 1,2 mil quilô-
metros de melhorias.

Com essa nova etapa, 
que já é a sétima, o pro-
grama coordenado pelo 
DER (Departamento de 
Estradas de Rodagem) 
soma investimentos de 
R$ 6,2 bilhões, o que 
corresponde a 546 obras 
em cinco mil kms de es-
tradas, gerando mais de 
40 mil empregos, entre 
vagas diretas e indiretas.

“Não há nenhuma re-

gião do estado que nós 
não tenhamos obras pro-
gramadas e a maior par-
te já iniciada. E as obras 
que ainda não foram co-
meçadas serão iniciadas 
até março do ano que 
vem. Faremos isso com 
acompanhamento direto 
de prefeitas e prefeitos, 
com objetivo de que se-
jam os olhos fiscalizado-
res destas estradas, para 
que elas sejam feitas no 
tempo certo e na forma 
correta”, afirmou Doria.

O investimento pre-
visto faz parte do pro-
grama Pró SP, um amplo 
pacote de obras estrutu-
rantes do Governo para 
auxiliar na retomada do 
crescimento econômico, 
oferta de emprego e ge-
ração de renda em 2021 
e 2022. A iniciativa pre-
vê recursos que totali-

zam R$ 50 bilhões para 
obras nas áreas de infra-
estrutura, transportes, 
educação e saneamento.

“As obras de recupera-
ção e modernização das 
estradas vicinais estão a 
todo vapor em mais da 
metade dos municípios 
de São Paulo. O anúncio 
de hoje foca na pavimen-
tação de vicinais estraté-
gicas para o escoamento 
da produção, transporte 
escolar e, principalmen-
te, na melhoria da quali-
dade de vida das pessoas 
que vivem e trabalham 
nas cidades do interior 
do nosso Estado”, desta-
cou Rodrigo Garcia.

As estradas vicinais 
são importantes para o 
escoamento da produção 
agrícola e para a econo-
mia regional. Além dis-
so, são essenciais para o 

deslocamento da popu-
lação aos grandes cen-
tros urbanos. Nesta fase, 
o foco será em pavimen-
tação, melhorias e recu-
peração funcional.

“Essa nova etapa do 
programa complementa 
o enorme trabalho que 
já vem sendo feito nas 
rodovias do Estado de 
São Paulo. São centenas 
de obras de infraestru-
tura em andamento, que 
geram emprego, criam 
renda e beneficiam toda 
a população”, afirmou o 
Secretário Estadual de 
Logística e Transportes, 
João Octaviano Macha-
do Neto.

Região de Campinas
Na região de Campi-

nas (correspondente à 
DR 01 do DER), são 8 vi-
cinais beneficiadas, que 

somam investimentos 
do Governo de SP de R$ 
102,3 milhões em 42,7 
kms de melhorias.

- Vicinal Estrada Ba-
sílio Vieira de Godoy, faz 
ligação entre Pedreira 
ao Bairro entre Montes, 
em Pedreira, com 7,8 
kms de recapeamen-
to. Valor estimado: R$ 
7.726.923,81;

- Vicinal MMR-371 
Estrada Oscar Ferreira 
de Mello, faz ligação do 
Distrito de Martim Fran-
cisco com a SP-340, em 
Mogi-Mirim, com 3,2 
kms. Valor estimado: R$ 
8.147.056,50;

- Vicinal Estrada 
Oratório / Visconde de 
Soutelo, faz ligação do 
Bairro Oratório ao Bair-
ro Visconde de Soutelo, 
em Socorro, com 10,5 
kms. Valor estimado: R$ 

24.958.738,60;
- Vicinal Estrada Vi-

cinal do Rio Manso, 
em Itapira, com 8,6 
kms. Valor estimado: 
R$25.867.181,77;

- Vicinal Estrada To-
moteru Takase locali-
zada no bairro da Ponte 
Alta, em Atibaia/ Bra-
gança Paulista, com 6,2 
kms. Valor estimado: R$ 
24.047.443,90;

- Vicinal Estrada Mar-
celo Gavazzi, faz ligação 
aos Bairros Pimentéis 
e adjacentes, em Águas 
de Lindóia, com 3,5 
kms. Valor estimado: R$ 
6.949.311,60;

- Vicinal trecho HBR-
167 e trecho HBR-165, 
em Pedra Grande e Vila 
Nova, região de Ho-
lambra, com 2,9 kms. 
Valor estimado: R$ 
4.695.070,78.

Governo de São Paulo anuncia mais R$ 1,8 
bi para o Programa Novas Estradas Vicinais
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A nova Diretoria da 
OAB eleita para o pró-
ximo triênio (22/24) 
já vem dando cumpri-
mento às propostas 
de campanha para a 
advocacia e cidadãos 
de Santo Antônio de 
Posse. Na manhã des-
ta quarta-feira, dia 

22, reuniram-se com o 
Prefeito João Leandro 
Lolli e vice Ana Bran-
dão para discutirem 
sobre o projeto de ins-
talação de um espaço 
da OAB para o atendi-
mento aos advogados e 
cidadãos.

O projeto já está bem 

avançado e até o final 
de janeiro já poderá ter 
notícias novas. A nova 
diretoria, aproveitou a 
reunião para solicitar 
representatividade da 
OAB junto aos conse-
lhos municipais. Enfa-
tizando a importância 
da advocacia junto aos 

setores sociais.
A diretoria da OAB 

de Santo Antônio de 
Posse, gradece a recep-
ção do Prefeito João 
Leandro e de sua Vice 
Ana Brandão. Agrade-
ce ainda aos futuros di-
retores presentes, Dra. 
Cleide e Dr. André.

Diretoria da OAB se reúne com o 
prefeito de Santo Antônio de Posse

Quinta-Feira de Sabores sorteia mais de R$ 
2 mil em prêmios esta semana

De Holambra

A Feira notur-
na mais saborosa da 
região, a Quinta-Feira 
de Sabores de Holam-
bra, entra em clima de 
Natal esta semana e 
irá sortear mais de R$ 
2 mil em prêmios.

Segundo a diretora 
municipal de Turismo 

e Cultura, Alessandra 
Caratti, serão sortea-
dos 5 vales-compras 
em produtos vendi-
dos por integrantes da 
feira participantes da 
ação. O valor total da 
premiação ultrapassa 
R$ 2 mil. “Essa é uma 
maneira de celebrar a 
retomada da atividade 
e agradecer as pessoas 

que nos prestigiam”, 
disse. Para concorrer 
é preciso seguir o In-
stagram da feira, o @
quintafeiradesabores-
deholambra, curtir o 
post oficial do Sorteio 
de Natal e marcar, no 
mínimo, dois amigos 
nos comentários.

O sorteio, ainda de 
acordo com a direto-
ra, será realizado nes-
ta quinta-feira, dia 23 
de dezembro, às 19h, 
com transmissão ao 
vivo pelo Instagram 
da feira. “O premia-
do não precisará estar 
presente, mas terá que 
retirar, pessoalmente, 
o prêmio na feira na 
semana seguinte. Caso 
isso não aconteça, um 

novo sorteio será real-
izado”, explicou.

A primeira feira no-
turna da cidade é re-
alizada todas as quin-
tas-feiras, das 17h às 
22h, no entorno da 
Praça dos Imigrantes, 
próxima à caixa d’água 
do bairro. A entrada 
é gratuita. Além de 
barracas tradicionais 
como as de frutas, ver-
duras e legumes, são 
comercializados pro-
dutos como temperos, 
itens alimentícios típi-
cos de Minas Gerais e 
do Nordeste do país, 
grãos e embutidos. A 
atração conta também 
com uma grande var-
iedade de opções gas-
tronômicas.


